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danno della loro educazione e con crescente 
esasperazione delle r ispett ive famiglie. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Turat i ». 

« Il sottoscritto chiede d ' interrogare il 
ministro della ricostruzione delle terre li-
berate, per sapere se non creda opportuno 
di dar modo ai militari delle terre liberate 
inviati in licenza illimitata o breve o di 
convalescenza di poter incassare la sovven-
zione speciale di lire 40 accordata ai mili-
tar i che avevano la famiglia in terr i torio 
invaso, t ra t tandos i di un numero limitato 
di persone. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Rota ». 

« Il sottoscrit to chiede d' interrogare il 
ministro delle finanze, per conoscere le ra-
gioni per le quali non si è ancora proce-
duto alla sistemazione del personale delle 
Intendenze di finanza i cui desiderata sono 
s tat i da tempo esposti con forma civile e 
subordinata e per sapere se non è forse da 
addebitarsi a . t a le forma il r i tardo degli 
invocati provvedimenti . (L'interrogante chie-
de la risposta scritta). 

«Pellegrino». 

« I l sottoscritto chiede d ' interrogare i mi-
nistri dell ' interno, dell 'agricoltura, degli ap-
provvigionamenti e dei consumi alimentari 
e della guerra, per sapere quali urgenti ed 
energici provvedimenti in tendano .d i adot-
tare contro i pescatori ed i cacciatori di 
frodo che numerosi ed indisturbati com-
piono di giorno e di not te gravissimi danni 
all ' industria della pesca e della caccia nelle 
Valli Salse _ dell 'Estuario Veneto dei di-
stret t i di Dolo (Venezia.) e Piove di Sacco 
(Padova) in proprietà for temente tassate 
ed unicamente censite per prodot t i di pe-
sca e di caccia che rappresentano il pro-
dot to reale del fondo - provvedimenti ur-
genti ed energici che s'impongono anche 
per il fa t to che i bracconieri non si peri-
tano di sparare a palla quando vengono 
affrontat i od anche semplicemente avver-
tit i dai guardiani delle valli, met tendo 
questi in istato di assoluta inferiorità ed 
esponendo i pacifici ci t t tadini a pericolo di 
vita per un raggio tan to esteso, quanto può 
essere quello entro il quale una palla può 
colpire. (.L' interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Arrigoni Degli Oddi ». 

« I l sottoscrit to chiede d ' interrogare il 
ministro "della guerra, per sapere se non ri-
tenga conforme ad equità provvedere a che 
sia finalmente corrisposto al maggiore av-
vocato Arnulfo Frittelli , a t tua lmente con-
gedato dalle armi, il premio di smobilita-
zione ed il pacco vestiario dovutigli per 
legge, ma negatigli per un addebito di 
lire 3100 fattogli nel 1918 in seguito a fur to 
di oggetti di casermaggio avvenuto mentre 
era comandante di repar t i nella caserma 
Zecca di Firenze : addebito di cui egli si 
ritiene in dirit to di respingere ogni respon-
sabilità, come ha dimostrato in ricorsi ri-
pe tu tamente quanto inutilmente inoltrat i 
al Ministero della guerra, invocando anche 
una inchiesta. (L'interrogante chiede la ri-
sposta scritta). 

« Sanarelli ». 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare il 
ministro dell ' industria, del commercio e la-
voro, se non creda giusto ed equo, r iparare 
finalmente, alla posizione precaria degl'inse-
gnanti delle Eegie scuole industriali, che 
da tan t i anni prestano la loro lodevole 
opera quali incaricati, nominandoli t i to-
lari,. (L'interrogante chiede la risposta scritta). 

«Lombard i» . 

« Il sottoscritto chiede d ' interrogare il 
ministro dell ' industria del commercio e la-
voro e il sottosegretario per gli approvvi-
gionamenti e consumi alimentari, per sapere 
se sia vero che dai magazzini statali di Ge-
nova, Savona e Roma siano state e siano 
vendute par t i te di migliaia di quintali di 
granone ad una nota di t ta di Genova, la 
quale a sua volta avrebbe rivenduto ad 
al t ra d i t ta di Reggio Emilia il granone a 
lire 55 il quintale, e le spedizioni si sareb-
bero f a t t e a mezzo del conto corrente 
dello Stato. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Bertesi ». 

« Il sottoscritto chiede d ' interrogare il 
ministro dell ' industria, del commercio e la-
voro e il sottosegretario per gli approvvi-
gionamenti e consumi alimentari, per sapere 
se, nell ' intento di rendere possibile la mi-
gliore utilizzazione agli scopi dell 'alimenta-
zione nazionale del promettente raccolto di 
f ru t t a di quest 'anno, egli si propone di prov-
vedere per tempo ad una straordinaria ed 
adeguata assegnazione di zucchero a tu t t i 


